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Kurzbeschreibung
Autavia, Carrera, Daytona, Monaco, Monza, Silverstone – Chronographen aus dem Schweizer Uhrenhaus
Heuer sind begehrte und außergewöhnliche Sammlerstücke. Das verdanken sie ihrem stilsicheren Design
und ihrer hohen technischen Qualität.
In diesem Callwey Buch werden die wichtigsten Modellreihen aus den 1960er und 70er-Jahren mit ihren
Zifferblättern, Uhrwerken und den markantesten Detailvergrößerungen präsentiert.
Zahlreiche Porträts, Rennplakate aus dieser Zeit und zum Teil unveröffentlichtes Bildmaterial machen dieses
Standardwerk zu einem besonderen Lesevergnügen auch für alle Motorsportfans und erinnern an die enge
Verbindung des Uhrenhauses Heuer mit den Großen des Formel-1-Rennsports wie Jacky Ickx, Niki Lauda,
Clay Regazzoni, Jochen Rindt, Jo Siffert oder auch Steve McQueen im Kultfilm Le Mans.
Ein Vergnügen für jeden Uhrensammler und Liebhaber von Luxusmarken im Motorsport!

Die wichtigsten Heuer-Chronographen der 1960er und 70er-Jahre
Detaillierte Zifferblatt- und Uhrwerkabbildungen seltener Modelle
Originalplakate und Fotos von legendären Formel-1-Rennfahrern, die Werbeträger für Heuer waren.

Autavia, Carrera, Daytona, Monaco, Monza, Silverstone – Chronographs from the Swiss company of
watchmakers Heuer are much sought after and exceptional collectors’ items. This is owing to their
impeccable sense of design and high technical quality.
This Callwey book introduces the major model series from the 1960s and 70s, with illustrations of dials,
movements and enlargements of characteristic details.
Numerous portraits, racing adverts from the time and some unpublished images make this definitive book an
absolute delight for all motor sports fans, and remind of the Heuer watch company’s close link with the icons
of Formula One racing, including Jacky Ickx, Niki Lauda, Clay Regazzoni, Jochen Rindt, Jo Siffert and
Steve McQueen in the cult film Le Mans.
A delight for all collectors of watches and connoisseurs of luxury brands in motor sports!

The major Heuer Chronographs from the 1960s and 70s
Detailed illustrations of dials and movements of rare models
Original posters and pictures of the legendary Formula One racing drivers associated with Heuer Über den
Autor und weitere Mitwirkende
Arno Michael Haslinger sammelt seit vielen Jahren Heuer Uhren. Neben alten Uhren gilt seine Leidenschaft
dem Motorsport. Seit seinem Studienabschluss an der Wirtschaftsuniversität Wien verfolgt er eine
internationale Karriere als Marketingspezialist in der Luxus- und Automobilindustrie in Frankfurt, Paris und
London.

Arno Michael Haslinger has been collecting Heuer watches for many years. Alongside vintage watches his
other passion is for motor sports. After studying at the Vienna University of Economics he pursues a career
in the luxury and automobile industries; working in Frankfurt, Paris and London.
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